

Les petits samourais de l'Amazonie avec le club d'aïkido du FSE

Pendant les vacances de Mai, la Ligue d'Aïkido de Guyane et le club ASAM de Macouria ont invité notre groupe de jeunes au stage « Le petits samourais de l'Amazonie » animé par un maitre d'aïkido venu de la Réunion.



Notre groupe a passé 4 jours sur le littoral en compagnie du club de St Georges à l'internat de l'IFAS. Entre visites du zoo, promenades à la plage, petits achats dans les magasins et journée sportive, les 7 collégiens et leurs accompagnatrices se sont beaucoup amusés et sont revenus enchantés !



Le FSE envisage de reproduire l'expérience l'an prochain en permettant à ses jeunes de participer à un stage sur l'année et rencontrer à nouveau les autres aïkidokas de Guyane.

Venez nous rejoindre à la rentrée prochaine !

Mme Petricevic
Présidente du FSE

